

...de mayo de 1954... Plaza del Povo 3...

...a la vida sup a... Mi buen amigo Ferrater:

...Como le rogaba en mi última carta, escrita: "Quiera un mes" que me contestase pronto y no recibo su respuesta... Menester y depósito a la carta en un acto de confianza que ahora temo no haya sido retribuido.

...pedia noticias de su vida en todos aspectos. Que me hablara Ud de sus proyectos y situación filosófica digámoslo así. No puede Ud dudar de que esto me interesa como me ha interesado siempre, desde que le conocí. Digame Ud si ha tocado, ne le pregunto si lo ha visto el conflicto de la "azon vital en el que yo me debate hace tiempo. Aunque personalmente mi grano de religion me hace sobrepararlo todo- hasta ahora así en el pensamiento como en la vida- lo cual no quiere decir que lo supere", ne... Quiero decir que cuando me doy cuenta ya estoy lejós, demasiado lejós tal vez para hacer Filosofía. Solo a algunas personas podría yo decir esto: que me tengo que esforzar en "volver". I que ese es mi conflicto. No pequeño, como vera

La literatura no me acaba de servir, pues no puedo renunciar al horizonte... tampoco puedo renunciar a despejar la ambigüedad. Y entonces necesitaria unanidad de tal de poesia y filosofía como nunca la he visto... Necesito pues, hacer un acto de humildad, de fe, de absoluta y casi ciega entrega para escribir. I no siempre estoy en ese estado de gracia. "necesito no esperar ni temer, mas no al modo estoico, sino al modo de los simples y puros de corazón, de los ganados por la caridad perfecta. Ya ve Ud en que predicó me ando. Ad que deliro. Si lo logro escribiré algo este verano. Tengo ademas los benditos articulos y las luchas y abugstias de las finanzas. Bueno

Ya ve que le habro no sólo, el entendimiento, sino la intimidad misma de mi vida. Con ello le invito, puese doy unaprueba de amistad verdadera.

Le hablaba de su libro "El Hombre en la Encrucijada" itinerario que me gusto mucho especialmente su... mismo. Me ha extrañado la abundancia de citas y referencias, lo se plenamente justificado. "e me lo justifique pues. I aun creo que ha hecho Ud bien. No le quita el tono personal de confesional veces, pero si lo intermpe musicalmente. - solo estamos maduros cuando nuestro pensamiento sigue su musica en il-

